
RESUMO DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

JANDAIA DO SUL, REALIZADA PELO PRESIDENTE CLAUDIO 

ROBERTO TÁPARO, EM 05/08/2024.  

REQUERIMENTOS: 

Requerimento nº 13/2024 apresentado pelo Vereador JOÃO PAULO BOSIO 

solicitando ao Prefeito Municipal, para que INFORME a esta Casa de Leis em qual 

estágio se encontram os convênios assinados com Governo do Estado e abaixo 

transcritos, citando: a) contratação; b) início de execução; c) estágio da execução; 

d) status atual; e) data estimada de encerramento: 

● Meu Campinho Jardim Universitário - Convênio do Estado  

● Meu Campinho Distrito São José - Convênio do Estado 

● Capela Mortuária Distrito São José - Convênio do Estado  

● Reforma do Pronto Atendimento Municipal - Convênio do Estado  

● Centro de Referência de Ação Social (APAE) - Convênio do Estado 

● Barracão Industrial Domingos Massa – Convênio do Estado  

● Barracão Industrial Jardim das Flores - Convênio do Estado 

● Revitalização da Estação Ferroviária - Convênio do Estado 

● Pavimentação conjunto residencial Guadalajara. Convênio Federal 

● Implantação da avenida da amizade. Convênio Federal 

● Implantação da UPA 

Senhor Prefeito, em decorrência das inúmeras dificuldades enfrentadas pela 

população da nossa cidade, observamos que os benefícios acima podem trazer um 

pouco de conforto ao povo de Jandaia do Sul.mÉ notório que precisamos também 

fiscalizar o andamento dos trabalhos para que possamos acompanhar e cobrar a 

efetiva execução dos trabalhos, bem como assessorar naquilo que for possível e 

pertinente. Neste sentido, a real informação sobre o andamento dos trabalhos após 

a assinatura dos convênios é de muita valia para essa Casa e o povo de Jandaia do 

Sul. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


